

DEPORTES

Fútbol: Por mejor juego, el Alcoyano vence mercedamente al Granollers, por 3 a 2

El Torneo de clasificación Nacional

Granollers, 2 - Alcoyano, 3

El domingo pasado se jugó en el campo del C. D. Granollers, el partido de campeonato correspondiente al Torneo de Clasificación entre el equipo local y el Alcoyano. Teníamos buenas referencias de las últimas actuaciones del equipo levantino, cuyos partidos, tanto en su campo como en el ajeno eran excelentes. Su última demostración en nuestro campo vino a confirmarnos plenamente que las mismas no eran infundadas. Equipo ducho de juego varonil y eficaz cuya línea media muy bregadora empujaba constantemente a su delantera que sin muchas filigranas prodigaba su tiro a goal. Ante el juego por dicho equipo desplegado, los jugadores del Granollers quedaron de tal manera sorprendidos que cuando empezaron a reaccionar ya llevaban encajados dos tantos, por lo que aunque nivelando por unos momentos la partida no lograron frenar al equipo contrario que continuó jugando a un tren extraordinario hasta alcanzar el tercer tanto que les dió la victoria. La actuación del Granollers fué tan deficiente, a pesar de las sorpresas que tuvieron durante los primeros minutos de juego que podemos calificarla como inverosímil, siendo la misma la peor realizada por los blancos en estos últimos partidos. El portero Sala, contrariamente a la seguridad y serenidad que nos tiene demostrada, jugó visiblemente nervioso, y en algunas jugadas torpón, como por ejemplo en el último tanto que le marcaron. La hasta ahora segura y enérgica pareja defensiva Pérez-Blanch, completamente desequilibrados, siendo la causa de ello el querer frenar a la delantera contraria a base de entradas violentas cuando seguramente si se hubiere limitado a despejar situaciones peligrosas no habría sucedido lo inevitable.

En la línea media brilló la mediocridad, sobre todo por el eje, en donde Magí fué completamente desbordado por la rapidez y complejidad física de sus adversarios. De la delantera exceptuando a Ricart, autor material de los dos goles del Granollers, y en algunas ocasiones Coll, los demás pasaron completamente desapercibidos pues tanto Sagués como Mo-

ret fallaron lamentablemente durante todos los noventa minutos de juego.

Al Alcoyano le vimos muy equipo y capaz de dar serios disgustos a muchos de los que actualmente figuran en la primera división. Son duchos pero nobles, van directos a la consecución del tanto y están sabiamente dirigidos por el veterano Solé que aunque con muchos años le dá eficientemente al balón. Además de Salé nos gustó el medio centro Rubio, tesonero y con bonitos cambios de juego, el exterior zurdo Carbonilla muy peli-

groso en sus internadas y el delantero centro Cisco que siempre estuvo en la brecha y tuvo constantemente en jaque al trio defensivo local. La defensa y el portero muy valentones al entrar a sus «inocentes» contrarios limitándose «a ferrotllo». Vimos al medio ala diestro Cano que con su opulencia desarrollaba un juego peligroso que rayaba a la violencia.

El árbitro señor Trías, no nos convenció; tiene como atenuante que el partido que le tocó dirigir se le presentó difícil

de hacerlo con acierto, pero no obstante podía haber sido más enérgico en sus decisiones. A sus órdenes los equipos se alinearon de la siguiente forma: Granollers: Sala, Pérez, Blanch, Durán, Magí, Vila, Ricart, Sagués, Coll, Moret y Bayá. Alcoyano: Quiles, Toni, Gil, Cano, Rubio, Tari, Llorente, Solé, Cisco, Lezama y Carbonilla. Fueron autores de los tantos del Alcoyano, Cisco (2) y Carbonilla. Por el Granollers marcó por dos veces Ricart. Asistió al encuentro numeroso público.

IRAL



El Deporte en el FRENTE DE JUVENTUDES

ANTE EL CAMPEONATO PROVINCIAL

Apenas terminado el Campeonato Comarcal ya se han recibido noticias concretas sobre la próxima iniciación del Campeonato Provincial, que empezará el día 14 del próximo mes de Marzo, por lo cual en la Auxiliaría de Balompié vuelve a reinar gran trajín, debido a la rápida preparación que debe darse a nuestro once Comarcal para que el equipo pueda ir algo conjuntado a salvar los difíciles escollos que se le presentarán en el Campeonato Provincial.

Entablamos conversación con los promotores del once de la comarca, camaradas Mumaný y Esteve, los cuales, con sus títulos de Auxiliar de balompié y preparador del once comarcal, respectivamente, se hallan dispuestos a que el papel del once que representará a nuestra Comarca sea mejor que el de la temporada anterior.

—¿En qué forma se desarrollará el Campeonato Provincial?— preguntamos a Mumaný.

—En la misma forma que el año anterior; por eliminatorias, con un sólo partido en campo neutral,—nos contesta.

—¿Ya estáis preparados para entrar en el Torneo?

—El plazo para la preparación es corto, pero lo aprovecharemos. El próximo domingo recibiremos la visita de un potente conjunto de Barcelona y el otro nos desplazaremos a Sabadell, en donde quedará completamente decidido el once representativo. Por lo que se refiere a los jugadores que probablemente integrarán el once Comarcal, dirijate a Esteve, que tiene sobre sus hombros este difícil cargo.

Tal como nos indicó el Auxiliar, nos dirigimos al preparador, que estaba atareado llenando las diversas fichas de jugadores pre-seleccionados junto con las fichas médicas correspondientes.

—¿Qué tal te va el cargo?

—Ya lo puedes ver; con mucho trabajo, debido a lo precipitado de la iniciación del Torneo Provincial.

—¿Tienes ya formada una esquema del equipo representativo de la Comarca?

—No te puedo contestar esta pregunta, pues el equipo dependerá de los dos partidos de prueba a celebrar en los dos domingos consecutivos que se avecinan.

—¿Pero deberás tener alguna impresión sobre el papel que puede realizar nuestro once, verdad?

—Debido al poco tiempo que hay para realizar partidos de acoplamiento, formaré un equipo, a poder ser, a base de jugadores que ya hayan jugado entre sí, creyendo que así anularemos la desventaja que representará la alineación de un equipo de suma juventud.

—¿Así, pues, tú crees que el once del año anterior era mejor que el que podreis alinear éste?

—Yo no he dicho esto, lo que he dicho es que el año pasado había mejores individualidades que éste, pero dichas individualidades no llegaron a cuajar como esperó cuaje el once de esta temporada.

—¿Tenéis fichado algún elemento que nos recuerde el equipo de la temporada anterior?

—Si, podremos contar con el joven Guiu; el magnífico ariete molletense, que en sus actuaciones anteriores dejaba pasmados a cuantos le veían, por su facilidad en el desmarque y

tiro a gol; por lo demás, vale más que té de la lista de los jugadores seleccionados y de la cual saldrá el cuadro definitivo.

Apuntamos los siguientes nombres: Guardametas: Montané y Escudé; defensas: Castelló, Mumaný y Figueras; medios: García, Bágüena, Colomer y Ralla; delanteros: Torné, Terns, Paíra, Guiu, Canal, Segarra, Ginjaume y Boter.

—Vemos muchos jugadores jóvenes en estos nombres y también los de algunos que juegan en equipos federados.

—Así es, los jugadores que actúan en equipos federados tan sólo actuarán si no juegan en su equipo y tienen el correspondiente permiso, habiéndonos, por si acaso, procurado los suplentes. Y por lo que se refiere a jugadores jóvenes, te advierto que las magníficas actuaciones realizadas en los últimos partidos por Colomer, García y Figueras, me han hecho incluirles en la lista de los fichados, pues a pesar de saber las dificultades que se nos opondrán en los choques eliminatorias, creo que estos muchachos, a pesar de su juventud, se hallan ya lo suficiente bregados para partidos de tal envergadura.

—¿Así, pues, domingo va la primera prueba?

—Así es y tengo citados, fuera de contados nombres, a todos los jugadores para hacer las pruebas pertinentes, pues en Sabadell quiero presentar ya sobre el césped el equipo definitivo, para ver el juego que desarrolla.

Y, volviendo a enfrescarse en las fichas, nos dió a entender que el agobio de faena no le permitía perder más tiempo con nosotros en aquellos momentos y como al fin y al cabo el reportaje ya estaba hecho, nos despedimos de ambos camaradas, tras de deseárselos, al igual como lo hacemos por mediación de estas líneas, que sus esfuerzos se vean premiados por el papel que realice el once comarcal en el emotivo y próximo Campeonato Provincial del Frente de Juventudes.

CADETE

ATLETISMO

Las marcas, en atletismo, parece que no tienen límite. Cada día de un rincón u otro del mundo nos llegan noticias de nuevos mejoramientos de tiempos, plus-marcas, que unas horas antes se habrían calificado de inaccesibles a la potencia muscular del hombre y sin embargo estas marcas que parecían lejos del esfuerzo humano, no solo se alcanzan a menudo, sino que a veces se rebasan estrepitosamente y de una manera increíble. Nuevas técnicas — procedimientos nuevos— métodos salidos del estudio teórico-práctico, forjan estos nuevos campeones que un día partiendo del anonimato sus nombres, traspasan fronteras, para ser discutidos y admirados por millares de aficionados al deporte.

Cuando estas gestas llegan a oídos de nuestra juventud atlética, todos ellos casi sin excepción, secretamente sienten en su intimidad los deseos de eclipsar las

hazañas del héroe atlético. Sueñan y en sus sueños exaltados — sueños juveniles— se ven cubiertos por el laurel de la victoria olímpica, al mismo tiempo que imaginan su nombre escrito con letras de molde en todos los periódicos del mundo.

La juventud, en su visión alegre de las cosas en general, solo ve el conjunto bello y poético de la hazaña, sin pensar que aquella hazaña se ha logrado después de un trabajo preparatorio intenso y penoso, de un trabajo improbo y a veces cruel, tan lleno de dificultades que solo un carácter recio y entero ha sido capaz de llevarlo a la práctica.

El secreto de las hazañas, consiste en saberlas llevar a la práctica. Hay imaginativo que gastó tanto esfuerzo en pensar lo que debería hacer, que a la hora de la realidad ya ha perdido las fuerzas; o bien el tiempo oportuno ya ha pasado. Otros hablan de hazañas, sin saber que la hazaña es el producto de una victoria sobre un cúmulo de dificultades. Si para llegar a un fin determinado no se ha hallado dificultad, entonces deja de ser hazaña.

La hazaña atlética tiene las mismas características. Solo se logran grandes marcas venciendo todos los obstáculos que se interponen en el camino para lograrlas. Los grandes campeones logran sus objetivos—que en su caso es rebasar las marcas de otros campeones— después de duras luchas y duros trabajos preparatorios.

Para el campeón las dificultades no han sido el obstáculo de sus entrenos, sino un acicate a la perseverancia, ni las derrotas un freno, sino un motivo noble de desquite, ni los fracasos han sido un tope a sus esfuerzos sino una experiencia.

Solo así, haciendo de las contrariedades, motivos incitantes a la lucha se puede llegar a ser campeón. El que no teme la adversidad y sabe luchar para superarla, tiene grandes posibilidades de serlo. — F. L. G.

BALONCESTO

Con motivo de comenzar el día 14 del próximo mes de Marzo, el Campeonato Provincial de Baloncesto, se han organizado para hoy domingo día 28, a las 10'30 de la mañana, unos partidos de selección en los que tomarán parte los equipos de Parets, Mollet, Cardedeu, Llinás y Granollers.

Carrera Campo a Través

Hoy domingo día 28, a las 11 de la mañana, en el Campo del C. D. Granollers se dará salida a los corredores —camaradas pertenecientes todos a la Centuria Diego Almagro— que tomarán parte en el Campeonato de Carrera a Campo a Través de la misma. La llegada se efectuará en el mismo campo de deportes. Habrá clasificación individual y por equipos, que representan a la Falange en que están encuadrados sus componentes.

CALES Y CEMENTOS

VENTA EXCLUSIVA DE LOS YESOS DE J. BAULENAS - Tona

José García Bertrán

MÁXIMA CALIDAD Y ECONOMÍA



ALMACENES EN GRANOLLERS Avenida de la Victoria, núm. 2 CRUCE CARRETERAS MASNOU Y BARCELONA